

Séjour en terre lusophone:

Nous voilà au Portugal, Moita plus exactement!

• <u>Dimanche 3 avril 2011</u>: 15h30 arrivée à l'aéroport des français, groupe de Moita et groupe de Badajoz. Nous avons accompagné le Groupe Esp. à la gare routière de

Sete Rios. Une fois le groupe "expédié" Nous avons fait une ballade en voiture dans Lisbonne, (visite du Parc Eduardo VII, avenida da Liberdade, gare do Rossio, La Baixa, Place du Commerce, La zone de Belem où nous avons dégusté les gâteaux typiques de Lisbonne "Les pastéis de Belem" et

un petit diner des plus simple à la maison, nous voici ce matin à l'école D.Pedro II!

• <u>Lundi 4 avril 2011</u>: Nous avons visité l'école, les élèves ont joué au volley- ball, nous avons eu droit en milieu de matinée à un gouter et un match de foot encadré par un professeur de sport. Ce midi nous allons déjeuner à la cantine de l'école.





Cette après-midi nous sommes allés à la plage fluviale du Rosario jouer au Frisbee et au ballon. Le temps était chaud et beau. Le soir, les professeurs ont pu déguster un plat typique portugais : le bacalhau (morue).

<u>Mardi 5 avril 2011:</u> journée sur Lisbonne. le matin nous sommes allés au Mude (musée du

ens visité la Baixa, la gare do

design et de la mode) avec les 9ème B. Nous avons visité la Baixa, la gare do Rossio, nous avons pris l'elevador da Glória jusqu'au belvédère S.Pedro de



Alcantara (situé dans le Bairro Alto, quartier populaire et festif de Lisbonne). Nous sommes passés par la place Camões, la boutique de produit quotidien et rétro "A vida portuguesa".

Nous avons déjeuner au centre commercial do Chiado dans un restaurant typique :-) : Mac Donald... Nous avons pris le métro pour nous rendre au Parc des Nations (où c'était déroulé l'exposition universelle de 1998), puis nous avons visité l'océanorium. Francisco, le guide, a été très agréable et intéressant. Nous avons

eu droit à de multiples anecdotes sur les animaux de l'aquariump

et ainsi qu'une présentation sur la biodiversité. Le soir, les professeurs ont déguster un plat typique : la Feijoada (mix entre Chili con carne et cassoulet) et un plat à basse d'agneau. Nous avons marché dans les rues animées du Bairro Alto et Guilherme nous a

fait découvrir un lieu merveilleux et presque improbable : le Pavilhão Chinês...

Mercredi 6 avril 2011 : Aujourd'hui par ce jour de très beau temps, visite du parc naturel de la Serra de Arrábida. Plage, visite de la grotte...





Jeudi 7 avril 2011:

Nous sommes allés sur Lisbonne visiter le monastère de Jerônimo, la tour de Belem, le "padrão dos descobrimentos", nous avons déjeuné au Mac Donald. Nous nous sommes rendus au château de São Jorge, et le belvédère Santa Luzia.

<u>Vendredi 8 avril 2011</u>: Nous avons passé la majeure partie de la matinée à l'école pour les activités de fin de trimestre organisés par le département de langues... Jeux dans l'école,



déjeuner avec la classe. Pour les profs grand barbecue et musique.... Aprèsmidi au parc de Moita et les adieux!